

IV.5.6

02.12.2020

**Beitrag für die UA-Sitzung am 09.12.2020; Bericht/Beitrag unter TOP 6.2.1
„Bericht Mobilitätskonzept Leihfahrräder“**

In der Sitzung am 11.03.2020 stimmte der Umweltausschuss der Vorlage 2020/025 zu und stellte damit für das Jahr 2020 zur Erstellung eines Konzeptes Mobilitätsstationen 50.000 € zur Verfügung.

Aktuell befinden sich die zuständigen Vertreter der Verwaltung in interner Abstimmung zum weiteren Vorgehen bezüglich der exakten Standortwahl und der ersten Ausstattung der Start-Stationen. Hierzu bedarf es einer Abwägung von Belangen des Tiefbaus, der Stadtplanung, der Städtebauförderung, des Klimaschutzes und der Radverkehrsplanung.

Sobald dies final geklärt ist, wird ein Planungsbüro mit der Erstellung des Ausschreibungsumfanges der jeweiligen Stationen beauftragt. So soll gewährleistet werden, dass im kommenden Jahr 2021 die Ausschreibung der Leistung erfolgen und der Bau beginnen kann.

Jule Lehmann